



ゆうゆう通信 R4 - 8

サルスベリの花は、樹木に花のほとんど見られなくなる夏の間、夾竹桃（キョウチクトウ）の花とともに暑さにうだる私たちの心をやさしく癒してくれます。

その様子を、高浜虚子は「炎天の 地上花あり 百日紅」と表現しています。また、鮮やかな紅色をしたちりめんのような花が、3カ月以上も繰り返し咲きつづけることから、加賀千代女は「散れば咲き 散れば咲きして 百日紅」と詠みました。

サルスベリは、皮が滑らかで猿でもすべるということから、「猿滑」とよばれるようになり、また、およそ百日も咲き続けることから「百日紅」とも書かれるようになりました。

多様な表情を持つサルスベリを、夏の貴重な花として大切に愛でてあげたいですね。

1. 今月の善行南公園清掃の件

8月の公園清掃日は8月21日(日)で予定しておりましたが、最近のコロナ感染の急拡大（日本全体では1日に20万人日越え、これは世界最大の規模です。神奈川県内でも1日の発生人数が2万人規模に膨らんでいる、これも過去最大のレベルである）。一方善行南公園は我々が7/24に行った月例の清掃と、市役所に依頼した外部業者による雑草狩りの成果で、現在は大変にキレイな状態がキープされています。市役所の公園課とも相談したのですが、8月の清掃は一回見送りとします。9月以降の清掃は今後のコロナ禍の推移を見て決めたいと考えておりますので、関係者の皆様ご了解願います。

2. 夏休みラジオ体操

長年にわたり続けてきた夏休みのラジオ体操は、コロナの関係でここ2年間は中止としておりました。今年度は環境が落ち着き始めたので、8月後半に再開する方向で準備を進めておりましたが、ここに来てコロナ禍が第7波として大きく拡大を始めたのも事実であります。今年度より夏休みラジオ体操の運営主体が「善行南自治体」に移行されましたので、そこでの最終結論が出ましたら改めてご案内あると思いますので、今しばらくお待ちください。

3. 「ニコニコサロン」8月の講演会・催し物ご案内

8月の特別行事は下記内容を予定しております。皆様のご参加をお待ちしております。

① *講演会：『今日から始められる健康寿命を延ばすエイジレス社会』

- *講師：株式会社ケア21 富澤 健 様
- *開催日時：8月9日（火）14:00～15:00
- *開催場所：藤沢石原谷市民の家

② *手品：『マジシャンズクラブ』越田様 による手品

- *開催日時：8月23日（火）14:00～15:00
- *開催場所：藤沢石原谷市民の家